

Unió de Pagesos pidió ayer la complicidad de los consumidores para sacar del mercado la fruta en malas condiciones. La sectorial de la fruta

de esta organización exigió a todos los consumidores que cuando encuentren fruta podrida en algún lineal de una tienda o gran superficie pidan

la hoja de reclamaciones y detallen la situación. Ésta es una de las medidas que la organización agraria ha decidido llevar a cabo para empujar al sec-

tor de la fruta. Hay más, como la propuesta de hacer una lista de las cooperativas que liquidan a los agricultores con los precios más bajos.

# UP pide al cliente que denuncie la fruta podrida en las tiendas

*El sindicato elaborará una lista de las cooperativas que peor liquiden a sus socios*

LLEIDA

R. Matas

Josep Cabré, responsable del sector de la fruta de Unió de Pagesos, pidió ayer la colaboración de los consumidores para evitar que haya fruta de mala calidad en los lineales de las grandes superficies y de las tiendas. La organización animó a los clientes a exigir las hojas de reclamación y precisar en ellas que la fruta dispuesta para vender tiene alguna irregularidad, como por ejemplo que alguna pieza esté podrida. Asimismo, animó a quienes tengan algún problema con el supermercado a llamar a Unió de Pagesos para que sea el sindicato el que haga la reclamación.

Cabré aseguró ayer, en rueda de prensa, que UP continuará en octubre los controles de calidad en la grandes cadenas aunque esta vez no se limitará a Lleida sino a toda Catalunya.

## Control de las cooperativas

El dirigente sindical, anunció, por otro lado, que su organización llevará a cabo un control de las diferentes centrales frutícolas para conocer qué liquidaciones de la fruta pagan al payés y que en el caso de que detecten que se paga por debajo de la media se lo notificarán a los socios para que exijan explicaciones al gerente o bien a la junta rectora.

Si bien la comparación de liquidaciones aún no se ha iniciado, Cabré ha indicado que tienen constancia de la diferencia entre 10 y 15 pesetas por kilo entre una cooperativa y otra, algo que consideran que exige una explicación al socio.

En este sentido, señaló que muchas cooperativas están dominadas por el gerente y que en muchas ocasiones los presidentes no se implican "porque los socios pasan olímpicamente".

Cabré también se ha referido al granizo que este verano ha afectado a un gran número de plantaciones de Lleida y ha anunciado que se reunirán con diferentes partidos políticos para intentar presentar en el Congreso de los Diputados una petición para que las indemnizaciones que recibirán



Ferrán Seyós y Josep Cabré, del sector de la fruta de UP, con el coordinador del Segrià, Josep Lluís Huguet, en rueda de prensa

SILVIA BÚTIA

los agricultores afectados de Agroseguro no tributen.

El sindicato pidió, por otro lado al Departament de Agricultura que impulse el Plan de Actuación de la Fruta, redactado por Catalunya Qualitat.

Este plan estratégico pondrá sobre la mesa los aspectos y problemas que afectan al conjunto del sector, desde los productores hasta las cadenas de distribución y comercialización, para fijar los objetivos de futuro.

También pretende establecer los mecanismos para ganar cuota de mercado, tanto en el resto de España como en el extranjero, preparando estrategias que hagan al sector catalán más competitivo ante países como Francia, Italia y Chile.

El sindicato agrario también ha tratado sobre las plagas del fuego bacteriano en las plantaciones de fruta y ha solicitado que se hagan más controles a los camiones cargados con plantones que proceden de varios puntos de Europa por temor a contagios.

Por su parte, Ferran Seyós, de la sectorial de fruta señaló que la campaña de melocotón y nectarina ha finalizado con un buen balance porque la purga natural "por alguna helada o niebla" redujo la cosecha. En pera y manzana, la cosecha aumentó un 8 y un 20% respectivamente, por lo que Seyós apuntó que el éxito de la campaña será ganar cuota de mercado aprovechando la peor cosecha de otros países.

● El sindicato reclama que no tributen las indemnizaciones de Agroseguro

● Buen balance de la campaña de melocotón y nectarina por el descenso de cosecha